

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 6 TA 2018/2019

16711024 - MUHAMMAD AFRIZAL KURNIAWAN

STATION	FEEDBACK
IPM 1 MATA	Anamnesis cukup baik. Pemeriksaan, cara pemeriksaan konjungtiva pars palpebra superior kurang tepat. Diagnosis kurang lengkap, yang tepat ODS blefarokonjungtivitis bakterial. DD tidak tepat. Terapi nama obat benar, dosis tidak tepat. Terapi cukup pilih salah satu, karena keduanya topikal. Edukasi belum sempat selesai.
IPM 10 MUSKULOSKELETAL	px penunjang sudah sesuai, anda masuk kategori polifarmasi meskipun tujuannya benar,
IPM 2 THT	px tdk periksa toynbee
IPM 3 ENDOKRIN METABOLIK	ax tidak spesifik bertanya untuk kearah hipertiroid, yang agak mengarah hanya mudah keringatan dan oenurunan berat badan, dan pola makan (lebih banyak bertanya di h al2 terkait makan). penunjang : tdk meminta px USG, dx : hanya hipertiroid harusnya ada ec nya juga, dd : benar 1. PTU salah dosis, tdk memberikan obat propanolol. edukasi cukup baik, sebenarnya pola pikirnya cukup baik, namun mengapa ax nya minimalis tdk mengarah kuat ke dx?? t
IPM 4 NEUROBEHAVIOR	sudah cukup baik, diperksa juga otoskop. terapi meniere diperhaikan lagi
IPM 5 KARDIOVASKULER	Bagaimana cara inspeksi pulsasi ictus cordis? Dimana posisi auskultasi katup mitral? Apa proyeksi Ro thorax yang benar?
IPM 6 SISTEM RESPIRASI	penulisan resep salah dalam aturan pakainya.
IPM 7 INTEGUMEN	Ax: faktor risiko belum digali dengan lengkap, riwayat kebiasaan pasien tidak digali dengan lengkap//PF tidak memakai lup dan senter, deskripsi UKK kurang tepat, belajar lagi yadek bagaimana deskripsi UKK, tidak cuci tangan setelah pemriksaan// th tidak tepat sesuai kausa
IPM 8 GASTROINTESTINAL GASTRITIS	durasi, frekuensi dan karekteristik nyerinya belum digali, yang memperberat dan memperingan keluhan belum tergali, KU gimana? Sebelum vital sign KU dulu donk, lain-lain Ok
IPM 9 GENITOURINARIA	informed consent ya penyiapan pasien dl y mas kan suruh buka celana, pake gel ya mas, melakukan apa2 yg perlu dinilai pada px RT nya belajar lagi, untuk laki2 perlu masukkan gel ke uretra dulu ya mas ga cukup dioles di kateter knapa hayo?, posisi nya 90 derajat ya waktu insersi, sampe pol ya, fiksasi sampaikan arah penisnya ke abd ya, trus yg rapi ya fixsasi di ouenya, ok dirujuk ke uro